

# *L'Association palestinienne de football refuse de rencontrer le patron de la FIFA*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 13 oct. (RHC)- L'Association palestinienne de Football a annulé la réunion prévue avec Gianni Infantino.

L'Association palestinienne de Football a ainsi marqué son rejet suite à la visite que le patron de la FIFA vient de réaliser dans un musée israélien construit illégalement sur un ancien cimetière musulman à Jérusalem-Est.

«Nous regrettons la présence d'Infantino au soi-disant Musée de la Tolérance, un bâtiment construit sur le cimetière islamique de Mamillah à Jérusalem-Est, datant du XIe siècle » souligne un communiqué de la PFA qui qualifie la visite d'affront total aux valeurs de tolérance religieuse et de coexistence pacifique.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/273652-lassociation-palestinienne-de-football-refuse-de-rencontrer-le-patron-de-la-fifa>



**Radio Habana Cuba**